
17. November 2022
Anwesend: Julia, Martin, Christopher
Gäste: Lena
Protokoll, Christopher

• Lena studiert Stadt- und Raumentwicklung und würde im 
Rahmen ihres Studiums gerne ein Projekt begleiten. Leider 
verlässt Lena die Sitzung zu ihrem offiziellen Beginn. Julia bittet 
Martin, Gäste besser einzubinden.

• Ökologischer Grünzug Wrangelkiez (Martin berichtet)
◦  Spielplatz hinter der “Aldemir”-Eisdiele ist gemacht
◦ Wettbewerb zur Gestaltung des Platzes vor dem 

Kiezanker (zw. Falken- und Cuvry-Straße)
◦ ein Konzept wurde ausgewaehlt

▪ Grundstück um Kiezanker vergrößert
▪ große trichterartige Vertiefungen um die Bäume
▪ Sitzgelegenheiten auf einer geschwungenen langen 

Mauer

• Foodtruck
◦ Im Parkrat generelle Zustimmung über das Angebot
◦  schade, dass wir nicht dazu befragt wurden

• Sportplatz
◦ Nachricht von Erik an Martin

▪ Bitte um gemeinsame Email (Anreiner des Görli) ans 
SGA

◦  hat für weitere 5 Jahre Zusage
◦ Frage vom Parkrat: worum geht es eigentlich? Was soll 

die Email inhaltlich transportieren? (Gerüchte um Stress 
mit Containern)

◦ Martin lädt Erik zur nächsten Parkratsstizung ein, um zu 
Berichten

• Runder Tisch zum Ausbau der Tram
◦ Julia bittet Gregor um Werbeinfo zur Verbreitung auf 

Intagram
◦ Christopher schickt sucht website von Tram planung und 

schickt es in Telegram
◦ Wie können wir kritisch bzgl des Ausbaus der Tram im 

Park fragen? Vorschläge 



▪ in die Telegramgruppe
▪ Werden am 1.12. Besprochen

◦ Diesbezüglich Flo zur nächsten Parkratssitzung?
• Infotafel

◦ Idee: Vor Ort Begehung: Julia macht Doodle f d nächsten 
beiden WE
▪ Besichtigung möglicher Orte
▪ Dabei besprechen

▪ Worauf müssen wir achten/Was soll die 
Infotafel können
▪ Soziale Überwachung
▪ Betreuung
▪ Privat mit Glasscheibe
▪ Offen, dass jeder was dranhängen kann?
▪ Wie stellen wir uns die Tafel vor 

(Platzeinteilung: Parkrat, Allgemeines, 
Bezirksinfo)

• Gärten
◦ Julias wollte schon immer Hochbeete für den Kiez im Görli
◦ Herr Weisbrich (SGA) möchte 16 1-2qm Hochbeete am 

Görlitzer Ufer einrichten und bepflanzen
◦ Flo fragt Julia, ob sie sich vorstellen kann, die Vergabe 

der Pflege an Institutionen/Inis/Privatleute zu vergeben
◦ Martin kritisiert, die Vorgehensweise, anfallende Kosten 

von bezahlten Gärtnern an freiwillige Privatleute 
auszulagern, und die Absicht, das Görli Ufer abzusperren


